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Das Problem ist doch nicht primär unsere Ausgabenseite in dem Verwaltungsaufwand bzw. im
Jugendbereich 3.8 Millionen... Sondern einfach das sportliche Abschneiden in Verbund mit
unserer Einkaufspolitik und unsere Personalpolitik,

Natürlich sind unsere Personalkosten hoch. Aber wer weiss wie viel Ex Manger etc. wir noch auf
dem Gehaltszettel hatten.

Kann gut sein, dass dort Keller, Pali, Candi und Klaus drauf standen. Denke mal schon, dass ein
Bundesligatrainer zwischen 300.000-500.000 kostet. Das wäre bei 4 Kandiaten alleine irgenwas
zwischen 1-2 Millonen, Das ist wirklich verbranntes Geld, weil die nicht mal nen Mehrwert
schaffen. Dieses Jahr Weinzierl... Ich nachhinein Klaus zu entlassen und dafür Weinzierl zu
holen...

Ein Jugendtrainer wird nicht mehr als 40.000-60.000 € kosten. Das sind Peanuts! Ein Reha
trainer ähnlich, wahrscheinlich eher weniger. Das sind alles keine Geldsummen.

Ich finde auch nicht, dass unsere Finanzvorstand dort einen schlechten Job macht. Diese
Ausgaben sind nämlich nicht sein Aufgaben gebiet. Sein Job ist es den FCN zu vermarkten und
Sponsoren und Verträge abzuschliessen und Budget abzustecken bzw. unserem Sportvorstand
bzw Dinge wir auflagen etc. zum Umgehen bzw. Lösungen zu finden diese zu vermeiden.

Dass der Schritt mit der Trennung von Sportfive richtig war, davon bin ich fest von überzeugt.
Ob es der richtige Zeitpunkt war, wahrscheinlich eher nicht, weil wir keinen großen finanziellen
Spielraum aktuell haben.
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